

Rotary PolioPlus – Dezember 2017

- **Weltweites Engagement fuer PolioPlus:**
 - Die [Gesundheitsminister der G7 Länder](#), auf ihrem Gipfeltreffen in Milan, Italien diesen Monat, haben sich in einem Communiqué offiziell verpflichtet, alles zu tun um erfolgreich eine poliofreie Welt schnell zu erreichen. Dieses Engagement folgt ähnlichen Verpflichtungen der G20 Staatschefs von Juni, und das hohe globale Engagement für Rotarys PolioPlus bei der Rotary International Convention in Atlanta.
- **PolioPlus beim internationalen UNO/Rotary Tag in Genf:**
 - Am 11. November, über 1,200 Teilnehmer und Delegierte aus aller Welt hörten aus erster Hand den allerletzten Stand der Dinge, in Sachen PolioPlus.
 - Michel Zaffran, Direktor für die Ausrottung der Polio bei der Weltgesundheitsorganisation, adressierte die Teilnehmer, und übergab eine Objektive Standlage zur aktuellen Situation.
 - Die Welt sei an der Schwelle poliofrei zu sein, sagte Zaffran. Dies konnte nicht geschafft werden, ohne das volle Engagement von Rotary und Rotariern und Rotarierinnen auf der ganzen Welt. Rotary verdiene den Friedensnobel Preis für diese Leistung, so Zaffran.
 - Zeitgleich aber bittete er für eine weitere Verdoppelung unserer Anstrengungen. Rotarier und Rotarierinnen können den Kampf nicht aufgeben, so Zaffran. Sie müssten weiterhin mit ihrer moralischen Autorität die Welt über die letzte Schwelle führen.
- **Welt Polio Tag – 24 Oktober – herzlichen Dank an Rotary Schweiz!**
 - Die finalen Resultate sind noch nicht alle hereingekommen, aber jetzt schon ist klar, dass Clubs aus der ganzen Schweiz Aktionen zu Gunsten von PolioPlus unternommen haben, insbesondere Sparlunches während ihrer wöchentlichen Meetings.
 - An alle Rotarierinnen und Rotarier – herzlichen Dank für diesen Erfolg und Unterstützung! So erreichen wir unser Ziel!
- **Starker Start zur PolioPlus [Schokoladen Aktion](#):**
 - Im ersten Monat dieser wirklich schmackhaften Aktion zu Gunsten von PolioPlus wurden fast 1,000 Schachteln schon verkauft. Mit dem Erlös können jetzt schon über 75,000 Kinder gegen Polio geimpft werden.
 - Es bleibt noch Zeit, für letzte Bestellungen für Weihnachten. Diese Schokoladen machen auch exzellente Kundengeschenke!
 - Für weitere Informationen und Bestellungen, bitte kontaktieren Sie Rotarier Oscar Kneubühler, tel 079 409 13 40; e-mail: oscar@ojk.ch

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2016 wurden nur 37 Fälle gemeldet, aus nur drei Ländern: Pakistan, Afghanistan und Nigeria.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil